

オタワ市内での抗議行動に関する注意喚起（その3）

オタワ市では、1月28日（金）からの大規模な抗議行動が現在も継続しています。

オタワ市警察の発表によれば、今週末にかけ、より多くの抗議車両及び参加者がダウンタウン中心部に再び集まることが予想されており、引き続き、交通渋滞、騒音、また、嫌がらせ、いたずら、ヘイト・クライムなどの不法行為が生じることが懸念されています。

オタワ市警察では、デモ隊のダウンタウン中心部への侵入を防ぎ、近隣の安全を向上させるため、警察官の大規模な配備、ダウンタウン中心部への進入禁止道路の設置、警察官による取締りの強化等の対応を行う旨発表するとともに、ダウンタウン中心部への不要不急の外出を控えるよう呼びかけを継続しています。

また、デモ参加者からアジア蔑視的な発言がなされているとの一部報道も出ておりますので、皆様におかれては、トラブルを避けるためにも不用意にデモに近づくことは絶対に避け、警察発表やニュースなどで常に最新の状況把握に努めていただくようお願い致します。

また、何らかの被害を受けた場合には、警察へご一報いただくとともに、当館へもご連絡ください。

オタワ市警察による報道発表

<https://www.ottawapolice.ca/Modules/News/index.aspx?newsId=0f31ea4e-110e-434c-b817-04c3d23f1ede>

在カナダ日本国大使館

電話：(613) 241-8541

メール：consul@ot.mofa.go.jp

ホームページ：https://www.ca.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html